



Melina Arnold

Mein Name ist Melina Arnold, ich bin 16 Jahre alt und besuche die Jahrgangsstufe 10 an der Freien Waldorfschule Ulm Römerstraße. Ich bin dieses Jahr zum ersten Mal im Jugendparlament (JuPa) sowie in dessen Vorstand aktiv.

Ich bin im JuPa, weil ich finde, dass wir als Jugendliche noch Träume und Ideale haben dürfen und aktiv versuchen sollten diese, zumindest ein Stück weit, umzusetzen. Wir haben die Chance unsere Meinung zu sagen, bzw. aktiv etwas zu unternehmen, und deshalb sollten wir diese auch wahrnehmen!

Besonders am Herzen liegt mir unser Beitrag zur Demokratieausstellung sowie unsere Projekte, „Gemeinsam Anders“, „Urig“ und „Gesund & Regional“.

Die Demokratieausstellung finde ich wichtig, weil wir immer wieder vergessen, was für ein Privileg es ist, in einem demokratischen Land zu leben, und solche Aktionen aktiv dazu beitragen, uns daran zu erinnern. Bei „Gemeinsam Anders“ geht es darum, den Leuten zu zeigen, wie, für uns alltägliche Dinge, für Menschen mit gewissen Einschränkungen deutlich schwieriger zu bewältigen sind. Da viele darüber überhaupt nicht nachdenken, ist es mir ein großes Anliegen, sie für ihre Umwelt zu sensibilisieren.

„Urig“ soll jungen Menschen demonstrieren, dass jeder im Leben etwas erreichen kann und, dass hinter den „Wichtigen Namen“ auch eine eigene Persönlichkeit steckt. Ich glaube, dass das besonders relevant ist, um uns Jugendlichen den Mut zu machen, unsere Träume zu verwirklichen. „Gesund & Regional“ beschäftigt sich mit einem Thema, das glücklicherweise in unserer Gesellschaft immer mehr an Einfluss gewinnt und deshalb von uns Jugendlichen unterstützt werden muss.